



Niederdorf, 6. Februar 2017

Medienmitteilung

Einladung zur 117. Jahressitzung des MVN

Am Freitag, 10. Februar 2017, 20:00 Uhr, im Restaurant Station in Niederdorf. Ehren-, Frei- und Passivmitglieder sind herzlich eingeladen. *Musikverein Niederdorf*

Schliessung Auffangzentrum für Asylsuchende

Das Auffangzentrum für Asylsuchende in der ZSA in Niederdorf wird per Ende März 2017 geschlossen. Aufgrund der rückläufigen Zahlen von Asylsuchenden ist ein Weiterbetrieb dieses Auffangzentrums nicht mehr notwendig. Sollte sich die Entwicklung im Asylbereich wieder verschärfen, würden die Anlagen in Laufen und in Münchenstein berücksichtigt werden.

Unterstützung Projekt «WochenArbeitsPlätze»

Das Projekt «WaldenburgerTaler-WochenArbeitsPlätze» ist ein Integrations- und Präventionsprogramm an der Nahtstelle zwischen der Volksschule (Sek I) und der Berufsbildung (Sek II) der Sekundarschule Waldenburgertal. Es soll Jugendlichen ab der 7. Klasse mit erschwerter Ausgangslage bezüglich späterer Integration in die Arbeitswelt die Möglichkeit bieten, sich in Gewerbebetrieben im Waldenburgertal auf freiwilliger Basis und in der schulfreien Zeit mit regelmässigen Kurzeinsätzen auf die Arbeitswelt vorzubereiten. Finanziert wird dieses Projekt durch eine lokale Trägerschaft. Der Gemeinderat unterstützt dieses Projekt mit einer solchen Stelle im Werkhof. Dieser Einsatz findet jeweils an einem Nachmittag pro Woche statt und dauert vorerst bis Mitte Mai.

Neue Adressen der MFH im Gebiet «Mühle»

Für die neuen Mehrfamilienhäuser im Gebiet «Mühle» hat der Gemeinderat die Adressen festgelegt. Das Mehrfamilienhaus direkt an der Bennwilerstrasse erhält die Bezeichnung «Zur Mühle 1». Das Mehrfamilienhaus auf der dahinter liegenden Matte wird mit «Mühlematt 1» gekennzeichnet. Mit diesen Anschriften bleibt der Bezug zur ehemaligen Mühle bestehen, was dem Gemeinderat sehr wichtig war.

Geschwindigkeitskontrollen

Die Kantonspolizei führte im Januar an der Hauptstrasse in Niederdorf zwei Geschwindigkeitskontrollen durch. Von den insgesamt 1'696 kontrollierten Fahrzeugen waren 66 zu schnell unterwegs.

Freundliche Grüsse

Gemeinde Niederdorf